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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Höhe der Investitionszulagen und anderer öffentlicher Beihilfen für die
Automobil-Industrie

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche Automobilwerke und deren Zulieferindustrien sind nach
Kenntnis der Bundesregierung in den neunziger Jahren in Deutschland
neu entstanden, und welche sind für die kommenden Jahre geplant?

2. Wie hoch ist die Summe an Investitionszulagen und anderen öffent-
lichen Beihilfen, die jeweils für die entstandenen Automobilwerke und
die der Zulieferindustrie von der EU, vom Bund und – nach Kenntnis
der Bundesregierung – von den betreffenden Ländern bereitgestellt
wurden?

3. Welche Anforderungen an Investitionszulagen und andere öffentliche
Beihilfen wurden/werden von den jeweiligen Automobil-Unterneh-
men für neu zu errichtende Automobilwerke und deren Zulieferindu-
strien gestellt?

Bonn, den 4. März 1999

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


